
北栄町認定農業者協議会通常総会 

 

 認定農業者協議会通常総会の開催、誠におめでとうございます。 

 日頃は、河本会長さんをはじめ、認定農業者の皆様には、町の農業の発展の

ため、ご尽力をいただき感謝申し上げます。 

さて、令和４年もコロナ禍の継続、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻、

急激な円安などで、肥料・飼料・資材、そして燃料費などの高騰で農業、一般

生活にも大きな影響が出ており、大変苦労されたことと思います。農業では、

肥料・飼料等の高騰分を国・県と連携して、支援を決定したところでありま

す。負担軽減となればと思います。 

 

 さて、町では、昨年の 3月に、第 2次北栄町農業基本計画を策定し、夢を実

現できる農業のまちの目標値として、令和 13年度の数値目標を決定し、それ

に向けた取り組みを進めているところです。計画の策定にあたっては、認定農

業者協議会からも参画いただきました。そして、計画の中には、「生産者同士

のつながり」を目標に掲げ、まさにこの認定農業者協議会の中で行われている

違う作物を生産している者同士の意見交換のことでありますので、協議会の運

営を推進していっていただきたいと思います。 

  

このように認定農業者の皆さまは、常に研鑽を重ねられ、農業に取り組んで

いらっしゃいます。皆様におかれましては、お体に十分に留意され、他の農業

者の模範となるよう、地域農業の核となることを期待しております。 

 

町としましても、関係者の皆さまといっしょになって、夢を実現できる農業

のまちとなるよう祈念し、そして本日の会が皆さまにとって実り多き会になる

ことを願い、お祝いのあいさつとさせていただきます。 

 

令和 5年 3 月 30 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 


